



## LA SEMAINE D'INTÉGRATION

Après une brève présentation par notre professeure référente, nous nous sommes rassemblés avec les DCG2 et DCG3 dans l'amphithéâtre pour un moment de partage qui nous a permis d'en apprendre plus sur notre future formation.

La semaine a continué par différentes activités pour se présenter à la classe et pour connaître nos camarades. Un jeu d'initiation à la comptabilité nous a été proposé par nos professeurs pour nous permettre d'avoir un avant-goût de notre année.

Une course d'orientation nous a aussi été proposée avec différents groupes, toutes années confondues, dans le bois du vallon du. . Et pour conclure la semaine, un rallye dans Brest avec différentes énigmes à résoudre nous a permis de finir la semaine en beauté



## L'EXPERTISE-COMPTABLE

M. Bénéat, expert-comptable a présenté son métier. Il a particulièrement insisté sur les attraits du métier : activités diversifiées, travail en équipe, évolution de la profession grâce au digital. D'autres thèmes ont été abordés comme le commissariat aux comptes, les obligations déontologiques...

Nous tenons à remercier les étudiants qui ont organisé cette semaine d'intégration. Une formule qui doit être reconduite chaque année !